

Forums pour les joueurs

besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 25/10/2021 à 00h45

Voila mon histoire qui ressemble beaucoup a d'autre ,depuis quelques années je vais dans les casinos Jusque la rien d'alarmant le souci c est que je prend du liquide avec plus ou moins 300€ que je perds a chaque fois mais je possède des cartes bancaires car étant proche du Luxembourg j'en profite pour mettre du carburant donc je prend toujours mes cartes avec .Ensuite je vais au casino qui est a 1 ou 2 km de la station certain soir je perds mes 300 et reprend 100€ et j'arrive a gagner voir remonter ce que j'ai perdu mais ce n'est jamais assez donc je rejoue je reprend de l'argent et ainsi de suite même en gagnant je me dis que je pourrait gagner plus et je perds encore plus . J'y suis allé il y a 3 jours et j'ai gagné 400€ je suis ressorti gagnant fier de moi mais se soir j'y suis allé et j'ai perdu 2100€ et je sais que sur le moment je suis pas bien j'ai des remords de devoir me priver de certains plaisir mais ce ne m'arrêtera pas d'y retourner dans quelques jours j 'ai 40 ans et j'ai commencer les casino vers 25 ans je ne sais pas quel fortune j'ai laisser la bas mais avec mes dépenses compulsives je doit pas être loin des 500 000€ de perte .J e gagne relativement bien ma vie mais je n'ai aucun loisirs car tout passe dans les casinos je dois mentir a ma femme pour les pertes trouver des excuses pour sortir , tout est prétexte pour y aller je vois un truc qui me plait et hop je vais gagner cet argent au casino un objet a 1000€ en ne sortant que 300€ c'est tentant mais cela ne marche jamais .J'ai même pensé a prendre une maîtresse pour être avec elle au lieu d'aller jouer mais l'idée était loin d'être bonne non plus .Je pourrai avoir une vie beaucoup plus saine mais cette dépendance me bouffe la vie .J'ai une femme parfaite a qui je pourrai donner autre chose qu'une vie au rabais .Aujourd'hui je veux dire stop reprendre le cour de ma vie essayer d'avoir des objectifs (une voiture de sports des achats juste pour faire plaisir a ma femme etc...)

1 réponse

Chloe12 - 27/10/2021 à 13h16

Bonjour et bienvenue Adrien,
Comme tu l'écris, ton histoire ressemble à celle de bcp de personnes qui fréquentent ce forum.
Premier conseil, comme tu n'arrives pas à te raisonner, évite vraiment de prendre ta CB. Au final, il serait plus rentable pr toi de payer ton plein un peu plus cher en France que de perdre des centaines d'euros au casino.
Deuxième conseil, le plus utile mais le plus difficile à mettre en place, lorsque tu gagnes, arrête toi. Il est plus que rare de se dire que ns avons bien fait de continuer. En général, on reperd tout et pire encore, ns rejouons pr ns refaire. Je sais que c'est facile à dire, moi même j'ai bcp de mal ac cela !
J'avais arrêté de jouer en ligne depuis plusieurs mois mais j'ai rejoué il y a 15 jours Je n'ai rien perdu, j'ai même fait quelques bénéfices et pourtant je culpabilise d'avoir replongé. Mais bon, je me maîtrise donc c'est l'essentiel.
En ce qui te concerne, cherche une nouvelle occupation ou alors fixe toi un objectif d'épargne pr réaliser un beau projet par exemple.

Par contre, oublie l'idée d'avoir une maîtresse, tu risquerais de perdre bien plus que de l'argent...

Au plaisir de te lire !

Bon courage.